

# ASPIRASI WARGA

## Jalin Sinergi Kapolsek Kotabaru Sambangi Tokoh Agama Desa Pucung Sampaikan Pesan Kamtibmas

KARAWANG - [KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Jul 8, 2024 - 17:12



KOTABARU KARAWANG - Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. melaksanakan sambang silaturahmi bersama H. Afrizal Pimpinan Pondok Pesantren Abu Bakar dan seorang tokoh agama Desa Pucung, Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang, pada Senin siang (08/07/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya polisi untuk menjalin hubungan yang erat dengan elemen masyarakat, khususnya tokoh agama, dalam rangka menciptakan kondisi kamtibmas yang kondusif.

Dalam sambang tersebut, Kapolsek menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada H. Afrizal dan berdiskusi mengenai upaya-upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Selain itu, Kapolsek juga menghimbau agar seluruh elemen masyarakat tetap berperan aktif dalam menciptakan situasi yang aman dan nyaman.

“Salah satu tugas polisi adalah merangkul semua elemen masyarakat, termasuk tokoh agama. Melalui kegiatan sambang dan silaturahmi seperti ini, kami berusaha membangun kerjasama yang baik untuk menciptakan kondisi kamtibmas yang kondusif,” ungkap Kapolsek.

Kapolsek juga menyampaikan bahwa apabila terjadi gangguan keamanan di kampung, masyarakat dapat segera menghubungi Bhabinkamtibmas sebagai pembina keamanan di desa.

Hal ini sebagai bentuk sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.

H. Afrizal menyambut baik kehadiran Kapolsek beserta anggota dan mengapresiasi upaya polisi dalam menjaga keamanan di wilayahnya. Ia menyatakan bahwa kerjasama antara polisi dan tokoh agama sangat penting untuk menciptakan kedamaian di tengah masyarakat.

“Dengan hadirnya polisi di tengah-tengah masyarakat, membuat kami sebagai tokoh agama merasa didukung dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kita semua harus bersatu padu untuk mencapai tujuan tersebut,” ujar H. Afrizal.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu langkah konkrit polisi dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Dengan membangun komunikasi yang baik dengan tokoh agama, diharapkan kehadiran polisi dapat semakin diterima oleh masyarakat, dan sinergi antara polisi dan masyarakat dapat terus ditingkatkan.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpwirdhantohadicaksono